
Bonjour, 

A l’heure de l’urgence écologique, ce projet est tout bonnement une honte et un désastre. Quand va-
t-on cesser de détruire le peu de nature qu’il nous reste ? 

La betonnisation à tout va de nos splendides espaces naturels est tout simplement inacceptable et je 
profite de ce mail pour m’opposer fermement au projet.

Cecilia Clerget 


